

運動会・修学旅行・学習発表会の今後について

7月22日に湯梨浜町の臨時校長会が開かれ、全国規模で新型コロナウイルスの感染が拡大する中、各学校で予定している2学期の大きな行事について協議を行いました。

【運動会】

延期していた運動会は、お知らせしていただきましたように、9月13日(日)に感染予防対策を十分に行った上で実施します。競技種目を精選し時間短縮を行うこと、テント内の昼食をしないで午前中で終了することなどが町内で共通となりました。その他、保護者テントの設営については、各単Pがそれぞれ協議し決定することが確認されました。羽合小学校では、保護者テントは設営しません。午前中の2時間半程度で終了予定であること、密を避けるという理由からPTA役員会協議で決まりました。詳しくは総務部からのお知らせがありますが、体調がすぐれない方にはご遠慮いただき、熱中症にもご注意くださいこととなります。実施する競技は全員参加の学年別リレー、学年別競技、全児童による羽合音頭を考えています。



【修学旅行】

修学旅行は、町内の3小学校は広島方面の1泊2日を予定していましたが、これまで感染状況を注意深く見極めていましたが、訪問先である広島県が感染警戒地域となっており、感染者が増えている状況もあり、感染予防対策をしたとしても感染リスクがどうしてもぬぐえません。町内の3小学校では、広島方面への修学旅行から鳥取県内を中心とした計画にシフトし、旅行会社と協議を行いながら旅行の行程を詰めていくことになりました。

修学旅行中止を早々に決める学校や、地元の温泉施設を利用する学校の報道があるなど、様々な情報がある中、6年生の保護者の皆様の中には、羽合小学校の修学旅行はどうなるのか心配をされている方も多いと思います。予約していた広島の施設等のキャンセル料が発生する前の2学期初めに保護者説明会を考えていましたが、新たな計画について説明させていただく会を、急遽ですが7月31日に開催したいと思います。今のところ中止ではなく、何とか近場でも思い出に残る修学旅行には行かせてあげたいという思いでいます。

【学習発表会】

学習発表会は、例年通りにはいきません。児童の感染防止や保護者対応等、やり方を工夫して開催することになります。これから学校で協議を行い夏休み以降にお伝えします。

登下校中のマスクの着用について

登下校中のマスク着用について、個人懇談で質問がありましたので学校の考えをお伝えします。登下校中のマスク着用は基本としてできるだけお願いしたいです。しかし、熱中症の観点から、登下校の時間が長い、朝から気温が高かったりする時などはマスクをしなくてもよいとします。その場合、間隔をとり黙って歩くなどの予防策を守るようお願いいたします。